MANO DURA DEL MUNICIPIO CON ABUSADORES



EXITO COMPLETO EL BINGO "SUPER TIENDA"

SEMANARIO

Organo de divulgación de la Provincia de LIMON

Al servicio del pueblo DIRECTOR: **HUGO ARAYA**

Nos alegra recogfer la noti-cia que captamos esta maña-na, en la que las numerosas na, en la que las numerocas personas que presenciaron el espectáculo "Escuela de A tistas", que anoche puso en función la nueva y emotiva atracción: "El Bingo Super Tenda". En realidad se le da más oportunidad a la personas para que tomen más parte en los sorteos de dinero efectivo y risas de muy vellosos regalos. La innovación de "Escuela ce Artistas" ha merecido muchas felicitaciones, como la que heselicitaciones, como la que Artistas" ha merecido muchas felicitaciones, camo la que he-mos recogido en este fecal.

ESCANDALILLO

En calle quinta, avenida cuarta, o para más señales, frente al templo de estudios y de los buenos elemplos: la escuela de niñas, R. H. H. y C. G. G., realizaron un escándalo al frente de ese edificio, aprovechando las circunstancias, R. H. H. quien agredió a la dama C. G., por lo que el agresor quedó detenido...

Ofrecemos el siguiente bo letin del Municipio de Limón. Dice asi:
"La Municipalidad de Limón hace saber a los ciuda danos que ha llegado a su conocimiento el hecho de que aigunos propietarios están cobrando a los inquilinos por exceso de agua consumida más de lo justo, por lo que ruega a las personas que se sientan perjudicadas en sus intereses consultar al departamento de información del municipio, la su-

ma que por dicho concepto ha pagado al propietario y hacer el reclamo correspon diente si hay diferencia Asimismo, se hace de cono cimiento a los propietarios de casas de alquiller, que la municipalidad está estudian do el reglamento de cañeria, para aplicarlo en toda su efectividad, a fin de que queden debidamente definidos los inquilinos, en los cobros injustos de algunos nro pietarios.

EL INVU LOTEARA EN SIQUIRRES

Nuestro corresponsal nos in formo esta mañana que el INVU va a lotear una serie de terrenos que existen en las afueras de Siguirres, con la que la ciudad crecerá lo que la ciudad crecerá considerablemente. En reali-

dad a Siquirres se le están haciendo una serie de mejo ras que necesita, por lo que mucho alegra, que ya el INVU piense en realizar sus siempre bien vistos planes siempre bien en ese lugar.

SIN MEDICINAS LOS RECLUSOS

La noticia dada, de que a los reclusos del nenal de Li món no se les da medicina en el centro hospitalario de nuestra ciudad, es realmen te desalentadora. Y lo nue es más; es señal de que el Tony Facio mercee más apo-yo económico, para que pue

da atender en debida for-ma como es, todas sus fun-ciones. Aqui no caben críti-cas, sino que colaboración de todos y estudio, para que los presos de Limón no se queden sin medicinas... ¡¡Ellos son también huma-nos!!

LA NOTA CURIOSA

Un inspector de tránsito, iba sobre una motocicleta, y al pasar por la esquina del Banco Nal de C. R. atropelló a un muchacho, luego paró

el vehículo y se lo llevó, no al hospital, sino que a la cárcel detenido... ¡¡Sin co-mentarios!!

Reducen personal de comisariatos

Una noticia nada agradable, por cierto: la Compañía Bana-nera ha comenzado a cervar una serie de comisariatos que tiene por diversas partes de la Zona Atlântica; informes en

nuestro poder nos indican de-que el de Limón sufrirá la re-ducción del personal. Como se verá, continúa cre-ciendo el desempleo en nu.s.-tra Provincia.

Noticias breves de todo el mundo

sayando un nuevo tipo de remo. En la regata del año pasado realizaron pruebas con otro considerado también como de nuevo dise
ño. Los que encayan tienen aĥora unos cuatro metros de largo,
o sea, que queda fuera de la borda cerca de 1 metro 30 cms. Me
rece recalcar que remos de igual
longitud se emplearon con gran
éxito hace un siglo. Además, los
remeros alemanes que ganaron la
medalla olimpica en las regatas
para embarcaciones de ocho miem
bros usaron remos con igual lon
gitud fuera de la borda. El seño
Alexander Londslay, que integró
el equipo olimpico británico, ha
diseñado tales remos ahora usados por las tripulaciones de dicha Universidad, que se preparan
para la regata que anualmente se
celebra en marzo contra la de
Cambridge.

6666

LEYLAND, REINO UNIDO -LEYLAND, REINO UNIDO—
En la empresa Leyland Motors
Limitad, de Leyland, Lancashire,
se ha iniciado un cursillo de al
engua castellana con objeto de
coadyuvar al desarrollo del creciente mercado que dicha firma
tiene en los países de habla espafiola. Asisten a tal cursillo al-

ASALTAN

EN BUFFALO

individuo de nacionali-Un Un individuo de nacionalidad nicaraguense, asaltó con fuertes golpes en la cabeza da dos con un palo, al ciudadano Iván W., provocándole serias heridas en la cabeza. En los heridas en la cabeza. En los momentos que cayó inconscien te, le robó la suma de ¢ 50. Las autoridades del Resguar-do Fiscal de Limón le siguen la pista al heridor.

OXFORD — Los remeros de la gunos altos empleados e ingenie-Universidad de Oxford están en-sayando un nuevo tipo de remo. Leyland se usan en casi todos loc $E_{\rm B}$ la regata del año pasado rea-paises iberoamericanos.

HARROGATE, YORK, HARROGATE, YORK, Reino Unido — Se están instalando en Haverah Parrk detectores de rayos cósmicos para determinar ratrayectoria que tales rayos siguen al precipitarse hacia la Tierra. Dichos detectores usarán tubos rellenos de neón cargados ejéctri camente y cámaras fotográficas de gran velocidad-para detectar la dirección y, por fin, el origen de las lluvias de rayos cósmicos. EDITORIAL.

Soluciones que no solucionan

Escribe HUGO ARAYA

Un dia de esta semana fueron al Hospital Tony Facio de Limón diferentes presos de la cárcel de varones, para las atenciones médicas que requerian. Estas las recibieron pero las rectas médicas, no les fueron entregadas en la botica del hospital, Los reclusos enfermos, han tenido que quedarse tal y como están, porque inactivos entre rejas no cuentan con dinero, para sus principales necesidades, como esta —por ejemplo: su salud. La queja, como siempre sucede ya en Limón, vino a EL CORREO DEL ATLANTICO y la dirección realizó la investigación que es necesaria para conocer el asunto en su forma y fondo. Fuente autorizada manifestó, de que la situación económica del Tony Facio es tan grave, que la Junta Administradora hizo un acuerdo, para terminar con el obsequio de medicinas a la consulta externa; cosa que resumió más gráficamente nuestro informante con las palabras: "No podemos regalar, lo que no tenemos".

Como se ve, en el rengión de lo que llaman "consultas externas" han quedado incluidos los presos de la cárcel de Limón. Los que, de ahora en adelante no contarán con medicinas, para combatir las enfermedades, que como humanos, deben de padecer. La crónica de los acontecimientos que han llamado la atención del comentarista, han quedado hilvanados, de la manera ya expuesta. Pero hay que hacer hincapié del ANDAMIO y su situación, resumidamente es así: los reos no tienen dinero para la compra de los medicamentos, el hospital no se los puede dar, porque alega estar en mala situación.

ANTE EL CUADRO ANTERIOR, NO SABE UNO NI QUE PENSAR, no se puede culpar a los reos de que sean pobres, ni menos al Hospital, de que ande mal de situación. Sin embargo en la vida, hay soluciones, que no solucionan. Este és uno de estos casos. Somos radioperiodistas, pero no entendemos por este nombre a una ya regular profesión, el hecho de escribir los acontecimientos y nada más. Pensamos sinecramente, de que, no puede haber arte, sin alma humana. De tal manera, que no nos sentimos satisfechos de lo acontecido. Hay que buscar fórmulas prácticas y corrientes, para que los presos sigan recibiendo la colaboración del hospital, y que esta entidad, no sacrifique sus bolsillos ya raquiticos, según sus directores.

Las perspectivas de solución no son óptimas, lamentablemente. El preso no tiene oportunidad amplia de trabajar, para obtener dinero; el hospital no está recibiendo dinero suficiente, para su mantenimiento, al pueblo no se le puede llamar a una contribución; como se ve, no hay muchas o ninguna esperanza; la pregunta es: ¿qué hacer?

A todos los limonenses debe darles vuelta la pregunta: ¿QUE HACER? Porque el asunto no puede quedar ahi tirado, perjudicando personas, sin que nadie trate de buscar la manera de arregiar las cosas. En Limón actual, donde hay que llamar las cosas por su nombre, sin querer decir que se lastimen honores y susceptibilidades; se nos ocurre hacer algunas observaciones. Son:

...Que el problema no puede quedar tal como está, un puñado de limonenses se encuentran sin recursos econômicos ni amparo oficial para lograr sus medicamentos. Que sería casi poco ético, que las cosas queden como están. Por lo tanto la Jun ta de Protección, que administra el Hospital Tony Facio, la que tanto apoyo de los limonenses ha recibido, considere mejor el asunto, con una solución más abierta, y con ciertos límites a los casos que se ATIENDAN, pero que no deje sin los medicamentos a los presos de Limón. Es decir un criterio más amplio, para encontrar la solución más adecuada.

Estamos más que seguros, que en Limón, cualquiera que sea la gestión de la Junta de Administración del Hospital, será ampliamente acogida. Pero señores... por favor! que los reos no se queden sin las medicinas, que necesitan! Si ustedes no se las dan, de a dónde van a tomarias?

QUE VENDAMOS CACAO A RUSIA!

Más que sensacionales, más que originales, fueron las pa labras dichas apoche nor el señor Asis Esna, en la sec-ción "PIDO LA PALABRA" de "EL VOCERO LIMONEN-SE". Tan sensacionales y ori ginales, que todo el mundo las comenta hoy. Indudable

mente fue categórico el se-nor Esna. "Radio Sucesos" por considerar interesantes sus principales frases, las re-produce en esta edición Es cuchen ustedes, el tema del día lo que en Limón se co-menta, lo dicho por Asis Esna...

SE LE FUE LA MANO... LE PEGO A UN GUARDIA CIVIL!

Fue detenido —y vaya que fue detenido... L. Z. quien agredió fuertemente

a un guardia civil, al que le rompió el uniforme, y des-pués lo tumbó de un punta

tenido... ;;vaya que fue de tenido!! Se le fue la mano.

Actitud tranca, enérgica y ciertísima del Tte. Roverssi

Es la que hizo publicar en un periódico de la capital, referente a que los trenes

de carga de la Northern en sus movimientos siempre se estacionan largos minutos

en los cruces paralizando el tránsito que se multiplica.

MEJOR SUERTE MERECE LA CALLE DEL CEMENTERIO

Hablando con diferentes cinos de ses sector, nos mani-festaron su problema, que nace de las malas condicione, en que se encuentra la calle del cementerio, que tiene numeroso "haches" haciendo difícil y peligroso el tránsito por esta. La porción de la gran cantidad de personas que víven en ese sector, el tránsito que esta pa-sando por la calle en referen-

que se duplicará esté terminada la carretera Pueblo Nuevo - Santa Rosa; merece en realidad estas defi-ciencias su pronta solución.

La presidencia comunicó a la Municipalidad de Li-món, que en la primera se-mana del mes próximo. Dios mediante, se lara una gi-

ra por la región de Limón, iniciándose desde Turrial-ba a Siguirres en la trocha que existe. En Siguirres se hacen los

preparativos del caso, nara recibir al Sr. Pdte. de la Re pública. Lic. Mario Echandi, para la fecha señalada.

DOLARES: EXPORTACIONES DE COSTA RICA EN 1960

El Banco Central de Costa Rica en su más reciente boletin e conómico consigna la siguiente información:

De acuerdo con las cifras preliminares computadas por la Dirección General de Estadistica y Censos, en 1960 el total de exportaciones del país alcanzó 88.5 millones de dólares reflejando a si un incremento en el año del 15%. Contribuyeron a este ascenso todos los productos con esta presistraron bajas apreciables. Como de costumbre, el café ocu. 16s registraron bajas apreciables. Como de costumbre, el café ocu. 26 el primer lugar con un monto de 43.4 millones de dólares de dólares de la mercado oficial, otra corresponde al mercado oficial, otra corresponde al mercado oficial por empresas a cuenta de sus gastos de inversión. Así, para 1960, tal y como expresó en el número 534 de esta Información Económica de sus gastos de inversión. Así, para 1960, tal y como expresó en el número 534 de esta Información Económica de la suma de 61.2 millones de dólares. De la diferencia con el colares. De la diferencia con el colares De la diferencia con el conformidad con las disposi, buillones y 28%; cacao con 5.8 millones y 28%; cacao con 5.8 millones y 28%; y finalmente el región de Varios con 9.5 millones y 28%; cacao con 5.8 millones y 26%; panado y carne con 100 de 43.4 millones y 5% y finalmente el región de Varios con 9.5 millones el la Ley de Divisas Libras; el remanente — unos 16.2 millones de dólares no constituye un in greso real pues se aplica al pago de importaciones, depreciación y utilidades de compaña si inversionista se nel país, que tienen contrato de República ha revisado las talentados de compañas inversionistas en el país, que tienen contrato de República ha revisado las talentados de compañas inversionistas en el país, que tienen contrato de República ha revisado las talentados de compañas inversiones de República ha revisado las talentados de compañas inversiones de la Ley de Divisas Libras; el país de la compaña inversiones de la Carla de la República de compañas inversiones de la Carla de la República

sas del Impuesto sobre la renta para aumentarlas en forma substancial a partir de las que rigen para un ingreso anual de 3.600 dólares. Las personas que obtienen entradas brutas anuales que no excedan 900 dólares quedan exentas de este tributo. La reforma establece impuestos de 3% para ingresos anuales de 3.600 a 4.800 dólares y la escala es progresiva hasta llegar al máximo de 35% para ingresos de 750.000 dólares o más.

(CEMLA Boletin Quincenal, Nº 5, 10 de marzo de 1911).

ESTADOS UNIDOS

Organización para la Coopera, ción Económica y Desarrollo,

El Senado de Estados Unidos ratificó el tratado por medio del cual el país se constituye en miembro de la nueva Organización para la Cooperación Económi ca y Desarrollo. Forman parte de este organismo los dieciocho países europeos que integraban la ses europeos que integraban la antigua Organización para la Co

operación Económica Europea más Estados Unidos y Canadá. La misma tiene entre sus objeti-vos "promover la estabilidad y el crecimiento económico ordenado de los países miembros", procu-rar medios más efectivos para ayudar a las naciones menos des arrolladas y distribuir en mejor forma la carga que significa la ayuda a esos países. (Fed. Rs. Bk. of NY. N° 52, 17 de marzo de 1961).

Ayuda Económica.
Estados Unidos ha decidido pro poner a Europa Occidental y a Japón que cada país industrializado dé una ayuda a los países subdesarrollados en la proporción del 1% del producto nacional bruto del país. La fórmula producirá alrededor de 8.000 millones de dólares al año con base en las cifras actuales.

(Fed. Rs. Bk. of NY. Newspa. per Review, N° 55, 22-mar.61).

Abierta trocha Quepos - Cartago

Con verdadero júbilo publicamos el telegrama que les presidentes municipales de San Marcos de Tarrazú y Quenos nos han enviado comunicando la apertura de la trocha Quenos — San Marcos de Tarrazú, que une a Cartago y al resto del país con ese bello puerto del pacífico, Recordamos con la mayor satisfacción la edición especial que nuestro periódico hace aproximadamente un año dedicó a esta titánica obra, y que titulamos: CINCO PUEBLOS Y UNA SOLA DETERMINACION. Rendimos entonces tributo, que reiteramos hoy, a las municipalidades de Quepos, Cartago, San Marcos de Tarrazú, El Guarco y Santa María de Dota, y a les cinco cantones que representan. Les feljeitamos hoy de nuevo y resocialemente compartimos su triunfo. No podemos delar pasar la oportunidad sin enviar nuestro especial mensale de felicitación al Ing. Murillo, a cuyos conocimientos y fe sed be en gran parte la realización de esta obra.

El telegrama que hacemos re ferencia en lineis precedentes dice fextualmente: San Marcos, Tarrazú Marzo 1961.
Palabra de Costa Rica.

LA REPUBLICA y
Prensa Libre
San José,
Notjícase a público en gene
ral, que hoy quedó abjerta la
trocha de la carretera QUEPOS — SAN MARCOS, Solamen
te vehículos doble tracción.
Visite Quenos, portal del Pa

Visue wuebos, to cifico.

HUMBERTO UMAÑA PARRA
Pte, Municipal de Tarrazú
OCTAVIO RAMÍREZ G,
Pte. Municipal de Quebos

APRESAN A SEIS

Miembros de una Patrulla del Resguardo Fiscal de San José hi cieron anteayer efectivo el arresto de seis individuos no identificados a quienes—según informa la Inspección de Hacienda— sot prendieron fumando marihuana. Las autoridades informaron también que, en registro practicado a la pandilla de viciosos, haliaron 36 cigarrillos de marihuana los cuales fueron enviados al Juez junto con las diligencias. Los acu sados están en la Penitenciaria Central.

Profesionales del Ministerio de Agricultura forman sindicato



En la tarde de ayer los profesionales y técnicos del Ministerio de Agricultura se reunieron para crear un sindicato que tendrá por finalidad demandar una revisión de salarios de los ingenieros agrónomos y técnicos de ese Ministerio. También tienen el propósito de plantear un mejor Presupuesto para esa Cartera a fin de que sus actividades no se estacionen y pueda servir de manera más amplia a la agricultura nacional. Se considera este aspecto de suma importancia porque los ajos sueldos y el estancamiento de actividades, ha provocado un éxodo de técnicos hacia, la actividad particular y desde luego con perjulcio del Ministerio. Además de esto, se ha contemplado que muchos ingenieros han disfrutado de becas con el fin de dar un mejor servicio en sus funciones, pero ante la realidad, han preferido abandonar la función oficial para integrarse a la particular, solo que en este caso sus conocimientos están sometidos a determinado circulo. Como no pudieron assitir todos a la reunión, sino una parte, se procedió a elegir directiva provisional por departamento en la forma que sigue: Agronomía, Ing. Morales; Café, Victor Pérez; Extensión Agrícola, Arnoldo Madriz; Ingenieria Rural, José L. Valenzuela; Planeamiento y Coordinación. Paulino Gutiérrez; Tierras y Bosques, Mario López; Veterinaria, Arturo Solano; Zootecnia, Adalberto Carrillo.



0	2. F7 Date Canal 7. Himne Marianal Caluda	0
32%	3.57 p.m. Patrón Canal 7, Himno Nacional, Saludo	527
10	y lectura del programa del día	101
(0)	4.00 Academia de Cocina (vivo)	-01
	4.30 FABULAS	No.
10	6.00 Telenoticias Canal 7, (vivo)	0
0	6.30 El Cisco Kid	10
10.11	7.00 Buscando Estrellas (vivo)	- Silvin
(O)	7.30 Misterios de la Ciencia	0
0	8.00 Patrulla de Caminos	.0
	8.30 Mi Historia Favorita	The state
0	9.00 El Defensor de la Justicia	0
0	9.30 Cartel Económico de ANFE (vivo)	10:
	10.00 Patrón Canal 7, Despedida, Himno Nacional	The state of
10		0
320		10
300		To the

POR FIN, LA FECHA ESPERADA

Estadio Nacional

- A LAS 11.30 A. M. -

COSTA RICA

Costa Rica después de su brillante triunfo sobre México, dispuesta hoy a aprovechar sus mejores momentos del fútbol, para obtener sus dos puntos frente a Curazão.

Las Antillas Neerlandesas, en un afán de demostrar su poderío futbolístico, quiere hacer de este encuentro el espectáculo más sensacional en la eliminatoria del mundo.

- PRECIOS -

Asiento a Palco	€ 20.00
Sombra Numerada	15.00
Sombra General	10.00
Media Sombra para mujeres y niños	6.00
Sol	5.00
Madia Cal	3.00

NOTA IMPORTANTE:

A las 11 a.m. se cumplirá con la ceremonia de enar-bolar las banderas de HOLANDA Y COSTA RICA a los acor-des de los respectivos Himnos Nacionales; de manera inmediata se iniciará el partido, de tal forma que las personas que tengan que regresar a sus compromisos puedan ha-cerlo a la hora conveniente.

Compre temprano sus boletos -